

Wichtiger Hinweis**Hochenergie-Nacharbeitsstation (TPS-800)****Best.-Nr. 1933086**

Sehr geehrte Kundin, sehr geehrter Kunde,

Hiermit möchten wir Sie über einige Aktualisierungen des Lieferumfangs und der Bedienungsanleitung informieren. Die Aktualisierungen beziehen sich auf die folgenden Kapitel:

4. Lieferumfang

- 1x USB auf RS232 Kabel
- 1 x 3,5 mm Erdanschluss
- 3x Düse
- 1x Software-Bedienungsanleitung

10. b) Einstellungen im System-Menü: „Modus“ (engl. „Mode“)Es gibt 3 Modi: **Nor** (Normal), **MA** (Master), **SLA** (Slave)

- Normal: PC-Kommunikation aus
- Master: Keine Funktion
- Slave: Mit PC verbinden

12. PC-Anschluss

- Dieser Abschnitt wurde durch die Bedienungsanleitung der Software ersetzt.
- Eine CD wird nicht mitgeliefert.
- Die folgende Software steht zum Herunterladen zur Verfügung:

1933085-86_2108748_driver_v1.exe

1933086_software_v1.exe

→ Besuchen Sie www.conrad.com/downloads und geben Sie die Artikelnummer ein, um Software-Download-Links zu finden.

Vielen Dank für Ihr Verständnis.

Ihr Toolcraft-Team

Dies ist eine Publikation der Conrad Electronic SE, Klaus-Conrad-Str. 1, D-92240 Hirschau (www.conrad.com). Alle Rechte einschließlich der Übersetzung sind vorbehalten. Reproduktionen jeder Art, z. B. Fotokopie, Mikroverfilmung oder die Erfassung in elektronischen Datenverarbeitungsanlagen bedürfen der schriftlichen Genehmigung des Herausgebers. Nachdruck, auch auszugsweise, ist verboten. Die Publikation entspricht dem technischen Stand bei Drucklegung.

Copyright 2020 by Conrad Electronic SE.

*1933086_v3_0420_02_dh_hs_2L

Important note**High power rework station (TPS-800)****Item no. 1933086**

Dear customer,

This is to let you know about some updates to the delivery contents and instruction manual. The updates relate to the following chapters:

4. Package contents

- 1x USB to RS232 cable
- 1 x 3.5 mm ground pin
- 3x Spray nozzle
- 1x Software operating instructions

10. b) System menu settings: “Mode”There are 3 modes: **Nor** (normal), **MA** (MASTER), **SLA** (SLAVE)

- Normal: Turn off PC communication
- Master: No function
- Slave: Connect to PC software

12. Connecting the workstation to a PC

- This section has been replaced by the software operating instructions.
- A CD has not been included in the package contents.
- The following software is available for download:

1933085-86_2108748_driver_v1.exe

1933086_software_v1.exe

→ Visit www.conrad.com/downloads and enter the Item number to find software download links.

Thank you for your kind attention.

Your Toolcraft team

This is a publication by Conrad Electronic SE, Klaus-Conrad-Str. 1, D-92240 Hirschau (www.conrad.com). All rights including translation reserved. Reproduction by any method, e.g. photocopy, microfilming, or the capture in electronic data processing systems require the prior written approval by the editor. Reprinting, also in part, is prohibited. This publication represents the technical status at the time of printing.

Copyright 2020 by Conrad Electronic SE.

*1933086_v3_0420_02_dh_hs_2L